

El crecimiento poblacional y el desarrollo urbano en la capital

De 2000 y 2010 la población de la ciudad de Panamá aumentó 200.000 habitantes y la distribución poblacional por corregimiento fue desigual. Un análisis sobre población y urbanismo

Página 6B



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 61,773

Año 174 www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢ · 10 de junio de 2023

SUSCRÍBETE

Contáctanos:
6676-1988



VERSIÓN
IMPRESA



VERSIÓN DIGITAL
EN E-PAPER

gese.pressreader.com

Ministra alemana aplaude esfuerzo de Panamá para salir de listas grises

Aris Martínez | La Estrella de Panamá



He dejado claro que en el pasado ha sido casi el único tema (transparencia fiscal) en lo que discrepamos, por eso me alegra escuchar las reformas que se están impulsando. El ministro de Finanzas me ha informado de las reformas que ha habido en este ámbito”

ANNALENA BAERBOCK
MINISTRA DE RELACIONES EXTERIORES DE ALEMANIA



La ministra de Asuntos Exteriores de Alemania, Annalena Baerbock, manifestó su complacencia por los esfuerzos de Panamá para salir de las listas grises de los organismos internacionales, incluyendo la Unión Europea. La funcionaria estuvo ayer de visita oficial en el país y sostuvo una reunión con su homóloga panameña Janaina Tewaney Mencomo

Página 2A



Trump enfrenta 37 cargos federales

Estados Unidos

El expresidente estadounidense Donald Trump es acusado por 37 delitos federales relacionados con los documentos desclasificados que retuvo en su residencia en Miami

Página 2A



En el país se incrementa el uso del 'scooter' y surgen las inquietudes por la seguridad vial

Páginas 4B y 5B

Surf, una apuesta para la economía

Las olas y el surf generan millones de dólares. Panamá lo sabe, y ha decidido impulsar tres grandes competiciones de este deporte en sus costas. El reciente Panamericano de Surf en las playas del Pacífico generaron 2 millones de dólares, y en julio celebrará otro campeonato en el Caribe.

Foto y texto | JEFE



Sector logístico, un análisis

El plan estratégico de desarrollo marítimo y portuario de Panamá, visión 2040, elaborado en 2019, determinó falencias en el marco jurídico del sector, como la bicefalia en la gestión en manos de la AMP y la ACP. El gobierno instaló el Gabinete Logístico para atender las demandas de esta industria

Página 6A

Universidades oficiales y el servicio social

Pensamiento Patriota

Carlos Iván Zúñiga analizó las críticas contra las universidades oficiales. Hay un viejo y persistente programa dedicado a desprestigiar el servicio público social, escribió

Página 2B

Portada

Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas



Gecu: La memoria audiovisual del país

El Grupo Experimental de Cine Universitario (Gecu) cumple 51 años de labor, y Andrés Alveo, comunicador social y parte de la entidad, habla de los archivos audiovisuales que guarda y de los proyectos que se desarrollan actualmente para impulsar nuevos cineastas

Página 2A

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 10052